
開催は実に３年ぶりでした。これまでは大

勢の参加者で賑わう大会でしたが、今回は２

３名とやや少なく残念でした。でも、開会式

の後、競技が始まると久しぶりの顔合わせや

プレーを参加者の皆さんが楽しんでいる様

子が見られました。

平成会からは、○○さん、○○さんの２名

が参加し、他の地区の方々と一緒にプレー

を楽しみました。これから次第に状況が良く

なる傾向も見られます。このような機会に気軽に参加できれば良いと思います。

晴天の下、３年ぶりに開かれました
北信地区高齢者ミニゴルフ大会(9月17日)

平成会からは２名が参加、地区の方々と交流


